

Medellín, Colombia. 17 de enero de 2023.

*Sr. Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto.
Lic. Santiago Cafiero.*

Me dirijo a ustedes por este conducto de manera respetuosa, con el fin de expresar los motivos por los cuales considero que Federico Ariel Vaschetto reúne las condiciones para ser candidato a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Soy estudiante de Derecho de la Universidad Autónoma Latinoamericana en la ciudad de Medellín, por lo que, en el 2020, fui becaria del curso Internacional de Derechos Humanos en la Pontificia Universidad Católica del Perú en el cual tuve el privilegio de conocerlo de manera virtual en una clase en la cual se discutía acerca de un caso del SIDH en el que se hacía necesario incluir conceptos de Derecho Internacional Público como criterio interpretativo. Así entonces, desde que inicia la clase hasta que finaliza; su conocimiento a profundidad de la jurisprudencia de los órganos del Sistema Interamericano de Derechos Humanos y de los temas DIP, lograron mantener mi atención hasta el final, más el interés que hoy se deriva en mí por los Derechos Humanos.

Posteriormente, empecé a escudriñar sus redes sociales, donde fui evidenciando sus numerosos logros profesionales a nivel nacional e internacional producto de su arduo esfuerzo y disciplina. Sin embargo, lo que más me ha impactado ha sido su calidad como persona, la capacidad que tiene de valorar y empatizar con todos y cada uno de los seres humanos en sus distintas situaciones; más sus posturas invariables frente a los casos en los que se vulneran los Derechos Humanos son una muestra de que su accionar, es producto de su convicción permeada de pasión y amor por lo que hace. En ese sentido y partiendo de su transparencia, el último de los motivos y el más importante para mí, es que la impecable trayectoria que ha tenido Federico Ariel Vaschetto a lo largo de su vida, le ha otorgado la imparcialidad que se requiere para ser candidato a la CIDH, ya que, de ser elegido, por todo lo anterior, infiero que sus decisiones girarían en función de la construcción de una mejor Latinoamérica, prevaleciendo la dignidad humana independientemente de las incidencias de los Gobiernos.

Cordialmente:

Ana María González Blandón.